
Der Leiter des Bauhofes, Herr Richter erläuterte bebildert die aktuelle laufende 
Ausschreibung für noch in 2015 anzuschaffende Spielgeräte sowie die für 2016 
vorgesehenen Anschaffungen. 
Im Anschluss beantwortete er Fragen der Ausschussmitglieder hinsichtlich der zeitlichen 
Fristen bei Ersatzbeschaffungen und der Erfahrungswerte in Bezug auf konkrete 
Spielgeräte. 


